
９ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

平成２４年９月１１日（火） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

１ 中野 信吾 

１ 人・農地プランと後継者対策について 

２ 農業の６次産業化の取り組みと農商工連携につ

いて 

３ 有害鳥獣と耕作放棄地対策について 

４ 地方卸売市場の活性化について 

５ 流通団地東側、楯山寺西への食品産業団地の開

発について 

６ 国際青年会議所アジア太平洋地域会議山形大会

について 

７ 山寺の観光振興と無電柱化について 

８ 市のいじめ対策と大津市事件後の対応について 

市     長 

教  育  長 

２ 武田  聡 

１ スポーツの力で市民生活に活力を 

(1) ドーム型競技場の動向について 

(2) 県と連携して進めるスポーツ施設整備につい

て 

ア スポーツ施設整備における県との連携協議

の状況について 

イ （仮称）「県都スポーツ施設整備協議会」

の設立について 

(3) 大学や学校施設を活用した総合型スポーツク

ラブについて 

２ 市のエネルギー政策について 

(1) 国の動向等や議論を踏まえた市のエネルギー

政策について 

(2) 再生可能エネルギー固定価格買取制度と再生

エネルギー発電促進賦課金等の影響について 

(3) 住宅等における省エネ施策について 

３ 次代を担う人材の育成と若者の市政への意見反

映について 

(1) 山形商業高校の活性化策について 

  ア 市立商業高校活性化のための振興計画策定

について 

イ 就職コーディネーター制度の導入について 

ウ 国際コミュニケーション科の修学旅行先に

ついて 

(2) 若者の考えも導入した行政評価システムの導

入について 

市     長 

教  育  長 

関 係 部 長 



３ 浅野 弥史 

１ 雇用、経済対策について 

２ 子育て推進、尐子化対策について 

３ 子ども議会の開催について 

４ ＬＥＤ照明の積極的導入について 

５ 休日開庁について 

６ 被災地復興支援について 

市     長 

４ 高橋 公夫 

１ 障がい者福祉施策について 

(1) 障害者の虐待防止法の体制整備に向けた具体

的な準備について 

(2) 障がい者の雇用について 

(3) 障害者の地域自立支援協議会について 

(4) 国等による障害者就労施設等からの物品等の

調達の推進等に関する法律について 

(5) （仮称）障がい福祉課設置について 

２ 不活化ポリオワクチン定期接種について 

３ 山形聾学校・村山特別支援学校の教育環境の改

善について 

４ 老朽化したスポーツ施設利用について 

５ 放課後児童クラブの耐震化について 

６ 技能五輪全国大会及び全国アビリンピック山形

大会誘致後の支援について 

７ 小・中学生への囲碁の普及について 

８ その他 

市     長 

教  育  長 



９ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

平成２４年９月１２日（水） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

１ 菊地健太郎 

１ 市街地の活性化について 

(1) 街なか居住の促進について 

(2) 空き店舗・空き家・空地データベース事業に

ついて 

(3) きものレンタル事業について 

(4) 次期山形市中心市街地活性化基本計画につい

て 

２ バス路線の拡充について 

３ 全国に発信するエコサマーアクションについて 

４ ドーム型競技場のあり方と市内へのサッカース

タジアム建設について 

(1) ドーム型競技場について 

(2) サッカースタジアム建設について 

５ 統合型リゾート施設誘致について 

６ 農業体験農園について 

市     長 

２ 遠藤 吉久 

１ 税と社会保障の一体改革に対する考え方につい

て 

２ 市民の安全・安心体制について 

３ 市民が安心して働ける体制について 

４ 市民の健康増進策について 

５ 農業の活性化と自然エネルギーとの融合策につ

いて 

６ 高齢化社会における克雪対策について 

７ その他 

市     長 

教  育  長 

済 生 館 長 

３ 田中 英子 

１ 安全・安心な市民生活について 

(1) 消防の充実について 

(2) 空き家対策について 

(3) 側溝の土砂上げについて 

２ 総合的な子育て環境の充実について 

(1) 屋内型幼児遊戯施設整備について 

３ 山形市活性化について 

(1) イベントにおける誘客の取り込み及びふるさ

と納税ＰＲについて 

(2) 山形大花火大会について 

４ 福祉・医療について 

(1) 歯周病検診について 

市     長 



４ 武田 新世 

１ 橋梁の長寿命化計画について 

２ 市民生活の安全安心について 

３ 子ども達の安全確保について 

(1) 小中学校の通学路について 

(2) いじめ問題について 

(3) 子育て環境について 

４ 雑がみ回収袋の全戸配布について 

市     長 

教  育  長 

 


